



مؤسسة الخشان
للمقاولات العامة
ALKHASHAN Contracting Est

الخشان
للمقاولات العامة

ALKHASHAN Contracting Est

طريق الملك عبد الله (الستين سابقا) - الخفجي - المملكة العربية السعودية

King Abdullah Road - Al Khafji - Saudi Kingdom

013 / 7661400

013 / 7671544

E-mail : info@al-khashan.com

الخفجي ٣١٩٧١ ص.ب ٦٤٩ Khafji 31971 P.O Box 649



The Foundation Definition

ALKHASHAN Contracting Establishment Founded Since (1990) But the history of the institution and its expertise in the field of general contracting governmental projects more than that according to the experience of its staff.

All individuals recruited for enterprise workers and previous experience and expertise and knowledge, management and implementation of projects according to the highest standards and specifications . To become an institution ALKHASHAN contracting company shiny trade name has the experience, equipment and human energy integrated capabilities to do huge projects ,As well as the major projects of municipalities and the Ministry of Water and Customs .

One of the most important reasons for the continuing successes that work crew in the institution has the experience makes it up to customer satisfaction and the highest quality and professionalism in the work.

We Reliance On Quality With Low Cost

الموقع



الفهرس

- التعريف بالمؤسسة
- رؤية و سياسة المؤسسة
- أنشطة المؤسسة
- المستندات الرسمية
- المشروعات المنفذة



التعريف بالمؤسسة

تأسست مؤسسة الخشان للمقاولات العامة عام (١٤١٠ هـ - ١٩٩٠ م) ولكن عمر المؤسسة وخبرتها في مجال المقاولات العامة والمشاريع الحكومية عند أكثر من ذلك طبقا لخبرات العاملين بها . جميع الأفراد والعاملين بالمؤسسة تم توظيفهم عن سابق خبرة ودراية وإلمام بالمشاريع وإدارتها وتنفيذها وفق أعلى المعايير والمواصفات حتى صارت مؤسسة الخشان للمقاولات أسمى تجاري لامع يملك الخبرة والمعدات والطاقة البشرية والإمكانيات المتكاملة القادرة على إنجاز المشاريع الضخمة وكذلك تنفيذ مشاريع كبرى للبلديات ووزارة المياه والجمارك . كذلك من أهم أسباب نجاحاتها المستمرة أن طاقم العمل في المؤسسة يملك من الخبرات ما يؤهله للوصول إلى رضى العميل بأعلى جودة وإحترافية في العمل .

الإهتمام بالجودة شعارنا وبأقل التكاليف

Enterprise Vision & Policy

- 1- Apply and Follow all systems and specifications according to the standard specifications of the Saudi Arabian Standards and quality.
In The Case of The Client Request Different Specifications, We Meet all The Requirements for The Highest Quality .
- 2- We Follow the highest safety systems of occupational safety, according to the applicable regulations in ISO 14001 and Safety Administration (OSHA).
- 3- The institution endeavors to develop its cadres in all sections in order to keep abreast with everything new and assimilation and dealing with clients and earn their trust.
- 4- The Foundation is keen to diversify its activities in different areas .
- 5- The quest to be the foundation of the major national institutions in their fields and the excellence and professionalism, quality titles for our work.

Our Slogan (Customer Confidence - Quality of Service - Professionalism)



Activities of The Foundation

The Foundation started its first business in the field of general contracting in Khafji ,Until it became a partner in the renaissance of the urban construction by building villas and buildings .

As well as housing complexes where they have an integrated team Engineers and skilled technicians, and then expanded the activities of the institution to start a period of the prosperity and development of its technicians and equipment until it became with the effort of its managerial and technical cadres spread throughout its projects Areas of the Kingdom where it extended its activities to include :

- The Buildings Construction .
- Telecommunications .
- Operation & Maintenance of Sanitation & Water Stations .
- Extensions of Drinking Water & Sanitation Networks .
- The Maintenance of Buildings, Facilities and Installations .
- Domestic Water and Sewerage Connections .
- The Supply of All Equipment Rental .
- The Conduct of The Torrential Rains .
- The Provision of Logistics Services .
- Electrical and Mechanical Works .





رؤية و سياسة المؤسسة

1- تطبيق وإتباع كافة النظم والمواصفات حسب المواصفات القياسية للهيئة السعودية للمواصفات والمقاييس والجودة .

وفي حالة طلب العميل مواصفات مختلفة ، فنحن نلبي جميع متطلباته بأعلى جودة

2- إتباع أعلى نظم السلامة بتطبيق السلامة المهنية حسب الأنظمة المعمول بها في ISO 14001 و منظمة السلامة (OSHA) .

3- تحرص المؤسسة على تطوير كوادرها في كافة الأقسام وذلك لمواكبة كل جديد وكيفية الاستيعاب والتعامل مع العملاء وكسب ثقتهم .

4- حرص المؤسسة على تنويع أنشطتها في مجالات مختلفة

5- السعي لأن تكون المؤسسة من كبرى المؤسسات الوطنية في مجالاتها ووضع التميز والإحتراف والجودة عنوانا لأعمالنا .

شعارنا (كسب ثقة العميل - جودة الخدمة - الإحترافية)





المشروعات المنفذة

وزارة الشئون البلدية والقروية

- 1- تطوير وتحسين الأحياء القديمة بالخفجي .
- 2- إنشاء ساحات بلدية بالخفجي .
- 3- استكمال إنشاء ساحات بلدية بالخفجي .
- 4- إنشاء ساحات بلدية بالخفجي مرحلة ثانية .
- 5- استكمال إنشاء ساحات بلدية بالخفجي .
- 6- انشاء مواقف بلدية .
- 7- مشروع صيانه مباني ومرافق بالخفجي .
- 8- إنشاء مباني بلدية ومرافق عامة بالخفجي والقرى التابعة لها .
- 9- تحسين وتجميل المداخل بالخفجي والقرى التابعة لها .
- 10- استكمال سفله طرق بالخفجي والقرى التابعة لها .
- 11- مشروع تحسين وتجميل المداخل بالخفجي والقرى التابعة لها .

وزارة المياه والكهرباء

- 1- مشروع التوصيلات المنزلية للمياه والتمديدات اللازمة بمحافظة الخفجي .
- 2- مشروع التوصيلات المنزلية للمياه والتمديدات اللازمة بمحافظة قرية العليا .
- 3- انشاء مبنى فرع المياه بمحافظة قرية العليا .
- 4- مشروع التوصيلات المنزلية للمياه والصرف الصحي بالجبل ورأس تنوره .
- 5- مشروع التوصيلات المنزلية للمياه بمحافظة الإحساء .
- 6- مشروع تشغيل وصيانة المياه والصرف الصحي بمحافظة رأس تنوره .
- 7- مشروع متعهد التوصيلات المنزلية للمياه بمحافظة الخبر .
- 8- مشروع متعهد التوصيلات المنزلية للصرف الصحي بمحافظة الدمام .
- 9- مشروع متعهد التوصيلات المنزلية للمياه بحفر الباطن والقيصومة .
- 10- مشروع إنشاء شبكات وتوصيلات مياه بمدينة بريدة .
- 11- مشروع خفض الفاقد بشبكات المياه لمدينة بريدة .
- 12- مشروع تشغيل وصيانة الصرف الصحي بمحافظة بقيق .
- 13- مشروع امداد المواطنين بالمياه المحلاة بالخفجي .

المقاولات العامة

- 1- تشييد المباني مؤسسة رحال الدولية « عمارة سكنية تجارية »
- 2- تشييد المباني مؤسسة الونيس للتجارة « عماره سكنية تجاريه »
- 3- مشروع إنشاء أرصفة وساحات وإنارة بميناء رأس مشعاب العسكري .
- 4- مشاريع عمائر وفلل سكنية بالخفجي .
- 5- تشييد مبنى (هزاز الخبر) بالخفجي .
- 6- إنشاء مول تجاري (THE GROVE) بالخفجي .



الهيكل الإداري

- رئيس مجلس الادارة
- المدير العام
- المدير المالي
- مديري المشاريع
- مهندسين
- محاسبين
- مراقبين ومشرفين على المشاريع
- فنيين في جميع المهن
- عمالة بمختلف التخصصات
- سائقين لجميع المركبات



أنشطة المؤسسة

بدأت المؤسسة باكورة أعمالها في مجال المقاولات العامة بالخفجي حتى صارت شريكاً في نهضة المحافظة العمرانية ببناء الفلل والعمائر التجارية وكذلك المجمعات الإسكانية حيث تملك فريقاً متكامل من المهندسين والفنيين المهرة، ثم توسعت أنشطة المؤسسة لتبدأ فترة من الإزدهار والتطور في كوارها وفنيها ومعداتنا حتى أصبحت بفضل الله وجهد كوارها الإدارية والفنية منتشرة بمشاريعها في جميع مناطق المملكة حيث امتدت نشاطها لتشمل التالي :

- مقاولات المباني
- تشغيل وصيانة الصرف الصحي ومحطات المياه
- التوصيلات المنزلية للمياه والصرف الصحي
- تمديدات شبكات مياه الشرب والصرف الصحي
- صيانة المباني والمرافق والمنشآت
- الأعمال الكهربائية و الميكانيكية
- توفير الخدمات اللوجيستية لجميع الأعمال
- الاتصالات السلكية واللاسلكية
- تصريف سيول الأمطار
- توريد وتأجير جميع المعدات





المستندات الرسمية

وزارة التجارة والاستثمار
Ministry of Commerce and Investment

شهادة تسجيل مؤسسة فردية

الرقم: 2057001398
التاريخ: 1410/12/01

الإسم التجاري للمؤسسة: مؤسسة الخشان للمقاولات العامة
مركزها الرئيسي: القطيف / شارع طيبة
ص.ب: 090649
الرمز البريدي: 51412

هاتف: 7661400
فاكس: 7661400

اسم التاجر: محمد خشان الشمري
رقم السجل المدني - الإقامة: 1032700450
رقم الحفيظة - الجواز: 71965

تاريخ الميلاد: 1385
مصدره: محل

تاريخه: 1402/12/25
مصدره: محل

رأس المال: 25000
خسة و عترون الف ريال فقط لا غير

اسم المدير أو الوكيل المفوض: محمد خشان الشمري
الجنسية: سعودي

رقم السجل المدني - الإقامة: 1032700450
تاريخه: 1402/12/25
مصدره: محل

سلطات المدير: يشهد مكتب السجل التجاري بمدينة القطيف
وتنهي صلاحية الشهادة في 1440/11/27

بأته تم تسجيل هذه المؤسسة بسجل مدينة القطيف
بموجب الإرسال رقم: 36178608 و تاريخ: 1436/11/24

مدير السجل التجاري: تيف صالح طهسان
التوقيع:

يمكنك التحقق من صحة هذه الشهادة بالدخول على <http://mc.gov.sa>



المملكة العربية السعودية
وزارة الشؤون البلدية والقروية
وكالة الوزارة لشؤون تصنيف المقاولين

رقم: ٢٠٥٠٢

اسم المقاول: مؤسسة الخشان للمقاولات العامة
نوع الملكية: مؤسسة فردية لصاحبها عبدالله خشان عبدالله الشمري
رقم السجل التجاري: ٢٠٥٧٠٠١٣٩٨
العنوان: ص. ب ٩٤٩ القطيف ٣١٩٧١
مجال التصنيف:

البناء
التركيب
إصلاح المياه والصرف الصحي
الأعمال الكهربائية
الأعمال الميكانيكية
الأعمال الإلكترونية
تشييد الحدائق وتنظيم المواقع
(مستثني من سبعة مجالات فقط)

تنتهي صلاحية هذه الشهادة بتاريخ: ١٤٤٢/٠٦/٢٨

رقم الشهادة: ١٧٥٤٩
التاريخ: ١٤٣٨/٠٦/٢٨
رقم الملف: ١٦٨٣٠

مصدره: الملحق
هاتف: ٠١٣٧٦٦٤٠٠

تاريخه: ١٤١٠/١٢/٠١
فاكس: ٠١٣٧٦٦٥٤٤

الدرجة:
الدرجة
الدرجة
الدرجة
الدرجة
الدرجة

وكيل الوزارة لشؤون تصنيف المقاولين المكلف
عبد الرحمن بن محمد المقرج

ملاحظة هامة جداً: يجب مطابقة الصور على الأصل في كل حالة
من كخط أو تغيير في هذه الشهادة بنسخها

